

Gil Membrado remata su primera temporada en el Nacional triunfando de nuevo en Madrid

El piloto catalán de 16 años completa su programa deportivo por todo lo alto en el Circuito del Jarama, proclamándose vencedor del RallyShow de Madrid con el que se ha cerrado finalmente el calendario del S-CER (Supercampeonato de España de Rallies) 2023.

Gil Membrado ha culminado su primera andadura a nivel nacional con el RallyShow de Madrid, disputado este fin de semana en el Circuito del Jarama, como fin de fiesta del S-CER (Supercampeonato de España de Rallies).

El **Atleta Red Bull** más novel de esta especialidad ha disfrutado pilotando por el técnico y exigente trazado, con zonas de tierra y asfalto, donde se ha celebrado esta última prueba de la temporada, en la que el joven osonense de 16 años ha acabado alzándose vencedor, junto a su copiloto, **Manel Muñoz**.

Gil Membrado ha superado las eliminatorias hasta clasificarse para la ronda final de su categoría, que ha logrado adjudicarse al volante del **Ford Fiesta Rally4**, gestionado por el equipo **PCR Sport**, con el que ha afrontado íntegramente su primera temporada como debutante más joven del S-CER (Supercampeonato de España de Rallies).

El piloto de Olost ha culminado así a lo grande, ganando el **RallyShow de Madrid**, una campaña fundamental para su formación deportiva, en la que ha ido descubriendo constantemente rallies nuevos, con características muy distintas entre sí, y compitiendo por primera vez al mismo tiempo sobre tierra y asfalto, superficie en la que Gil Membrado se estrenó a principio de año.

El piloto patrocinado por **Setram**, **RACC Mobility Club**, **Pirelli** y **Blendio** ha dibujado una curva de aprendizaje muy sólida durante todo su programa deportivo, demostrando una evolución constante rally a rally, sin cometer además ningún error a lo largo de las 20 pruebas donde ha participado.

Gracias al desarrollo que ha sido capaz de experimentar en el transcurso de su segunda temporada completa al volante de un coche de rallies, **Gil Membrado** ha podido ampliar su incipiente palmarés como piloto de esta especialidad, en la que ha vuelto a batir varios récords de precocidad a nivel estatal.

Al subcampeonato junior de Letonia que logró el pasado año, el joven catalán ha añadido este 2023 su primer título nacional, el **Trofeo de 2RM** de la **CERT (Copa de España de Rallies de Tierra)**, su primer triunfo absoluto con solo 15 años, en el **Rally de León**, sendas victorias en su categoría en el S-CER (Supercampeonato de España de Rallies) y la **CERA (Copa de España de Rallies de Asfalto)**, tres más en el **Campeonato de Catalunya de Rallies**, y dos podios en la **Beca Junior del Rallye Team Spain**.

Un balance más que satisfactorio para el prometedor piloto de Olost, que ha superado sus propias expectativas desde los compases iniciales de una temporada que le ha aportado un bagaje muy valioso con vistas a seguir aprendiendo y evolucionando a lo largo de 2024.

Gil Membrado: *“Después de una temporada muy intensa, en la que hemos podido aprender y evolucionar muchísimo, hemos despedido el año en el Circuito del Jarama con el RallyShow de Madrid. Estamos muy contentos por haber conseguido esta victoria, que se la dedico a mi equipo, a mis patrocinadores y a toda mi familia. Haber podido ganar la última prueba del Supercampeonato de España es la mejor recompensa al esfuerzo de todo el año, y, sin duda, nos deja muy buen sabor de boca para la próxima temporada”.*